
PROPUESTA DEL GG
AUMENTAR ½ JORNADA EN LOS MESES DE VERANO Y QUE SEAN ANNA Y CECI LAS PERSONAS 
QUE LA HAGAN.

HISTORIA:
Durante estos últimos veranos, el GG ha aumentado ½ jornada como apoyo a la temporada de 
verano a las 4 jornadas ya establecidas.

Acta mayo 2012
Desde la comisión económica se hace notar que en su día había una partida para fondos de ¼ de jornada 
que se destinaba a cubrir la ½ jornada extra del verano y el año pasado esta partida se quitó. Si se sube  ½ 
jornada en verano habría que recuperarla.
Cristhian dice que cuando se fue Buter se iba a subir ½ jornda, pero se decidió no subir. Antes se hacía 4+½ 
jornadas en invierno y 5+½ jornadas en verano. Luego se decide reducir las jornadas quedando 4 en 
invierno y  4+½ en verano. Se decide que este tema lo aclaren entre ellos.

La jornada se llevaría a cabo durante los meses de junio, julio, agosto y septiembre. Es decir durante estos 
meses serían en total 4 jornadas y media.

ANTECEDENTES:
En años anteriores el GG se ha limitado a comunicar al bah general la subida de esta ½ jornada. Debido a 
todo lo acontecido durante este año (conflicto, salida de Olga y Raúl, estado de Villa y Cristhian) debido a 
que la entrada de Anna y Ceci al GG fue tema de debate entre los grupos, debido a la creación de la 
comisión para cuidar a todas las personas del GG, todo esto ha llevado al GG a pedir a la comisión vertebrah
que ayude y acompañe al GG a presentar esta propuesta de subida de jornada para que los grupos decidan 
y expongan sus opiniones. El GG está todavia con resaca de todo lo sucedido y quiere por un lado conocer la
opinión de la coope ante esta subida de jornada, ante la propuesta que sean Anna y Ceci las que se 
encarguen de hacerla, y sobre todo quieren que esta decisión se haga de forma transparente y honesta. No 
se ven con fuerzas de presentar a la asamblea esta propuesta solas y por esto piden ayuda a la comisión.

ACCIÓN:
Que los grupos decidan si aprueban la subida de ½ jornada y que se cubra por Anna y Ceci del GG.

BENEFICIOS INCOVENIENTES

• Anna y Ceci son del GG, se están formando 
y además se seguiría con la coexion de 
grupo.

• Para la coope se afianza las verduras ya que
el grupo sigue igual y con más horas. 

• Para Anna y Ceci la subida de ¼ de jornada 
a cada una supone una mayor calidad de 
todo: dinero, organización, estar más 
tiempo en la huerta,estar más con el grupo

• Tema económico. La subida de ½ jornada 
supone una subida económica para la 
coope.

• Los grupos deben discutir y decidir sobre 
esta propuesta y dar alternativas, etc

• Personas interesadas de otros grupos no 
podrían asumir esa ½ jornada 

Las ALTERNATIVAS que existe para esta propuesta serían:
1. Que la ½ jornada fuera cubierta por otra persona, en ese caso la coope debería encargarse de la 

selección de persona.Ya que para el GG resulta muy incomodo elegir a alguien cuando dentro del 
GG hay interés.

2. Que la ½ jornada sea cubierta por un grupo estable de personas(militancia comprometida) a lo 
largo del verano. Es importante que este grupo sea estable y constante durante estos meses.


